

Forums pour l'entourage

mon frère se drogue depuis 21 ans....

Par Profil supprimé Posté le 01/04/2019 à 14h55

Bonjour à tous,

voila j'ai 40 ans et mon "petit" frère a 37 ans et il se drogue depuis ses 16 ans donc 21 ans de tourmente et de calvaires à ne plus en finir pour lui et pour nous sa famille... il a commencé avec le tabac et l'alcool de temps en temps pour arriver aujourd'hui à consommer tout et n'importe quoi, il a arrêté de travailler depuis plus de 4 ans et c'est mes parents et moi qui payons son logement et de quoi vivreil n'a jamais voulu se soigner ni décrocher, on a tout essayé centre hospitalier, addictologues, thérapie, isolement, accompagnement, voyages, intimidation et j'en passe...on est perdu aujourd'hui d'autant plus qu'il perd la tête depuis quelques mois, il est sujet à des hallucinations, il divague, se roule par terre, parle et rigole seul, il est agressif avec ses parents alors qu'ils sont âgées et surtout fatigués par tant d'années de souffrance. il est agressif avec les gens, il a tout détruit dans son appartement, il a vendu ce qui est vendable.... il y a une semaine, nous l'avons forcé à consulter pour la énième fois, il a pris des médicaments et a promis de continuer à les prendre, il était calme et serein pendant deux jours, mais rebeloche il a arrêté son traitement et je sais qu'il redeviendra comme avant sinon pire, nous sommes vraiment perdus. cette situation est vraiment affreuse, nous ne pouvons rien pour l'aider, et nous ne pouvons pas faire son deuil...